

WIR FÜR UNS in Oberveischede e. V.



Wir für uns in Oberveischede e V, Am Knapp 9, 57462 Olpe

Am Knapp 9
57462 Olpe

Olpe den 07.04.2023

WIR FÜR UNS in Oberveischede e.V.

Wir laden ein zur Jahreshauptversammlung am
Dienstag, den 25. April 2023, 19.00 Uhr,
im „Landhotel Sangermann“ in Olpe – Oberveischede

Tagesordnungspunkte:

Top 1 Regularien

Top 2 Bericht des geschäftsführenden Vorstandes 2022

Top 3 Finanzbericht 2022, Bericht der Kassenprüfer.

Top 4 Wahl der Kassenprüfer

Top 5 Entlastung des Vorstandes

Top 6 Wie kann die Akzeptanz für Hilfesuche und die Hilfsbereitschaft gesteigert werden?

Top 7 Vereinsziele konkret kommunizieren durch Präsenz in der Öffentlichkeit

Top 8 Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen
Der Vorstand

Weiter auf der nächsten Seite / Rückseite **„Ehrenamt braucht Zukunft“**

Vertretungsberechtigt:
Vorsitzender: Meinolf Kühn
Geschäftsführer: Antonius Remberg
Kassierer: Gerhard Steinberg

Bank
Sparkasse Olpe
IBAN: DE12 4625 0049 0000 059717
BIC: WELADED1OPE

Steuernummer 338/5962/1054
Vereinsregister
Amtsgericht Siegen VR 6180
Sitz Olpe - Oberveischede

WIR FÜR UNS in Oberveischede e.V.



„Ehrenamt braucht Zukunft“

April 2023

Liebe Vereinsmitglieder,

Selbsthilfevereine wie „WIR FÜR UNS“ und auch andere gemeinnützige Organisationen haben „Nachwuchssorgen“ und das nicht erst seit Corona. Das Ehrenamt steckt in einer Krise, der Nachwuchs fehlt.

Bei näherer Betrachtung unserer derzeitigen Ausgangslage im Verein müssen auch wir erkennen, dass ein Generationsumbruch in nächster Zeit unausweichlich sein wird, wenn die Aufgaben gemäß unserer Vereinssatzung weiterhin bewältigt werden sollen. Sich einzugestehen, dass der Verein ein Problem hat, ist sicher nicht einfach.

Folglich möchten wir einer Überalterung des Vorstandes frühzeitig entgegenwirken und alle Kräfte bündeln, um für die Zukunft weitere engagierte Mitstreiter zu finden. Denn Vereine sind in vielerlei Hinsicht wichtig für das Zusammenleben in den Dörfern.

Uns ist bewusst, dass viele von Euch allein durch die Mitgliedschaft den Verein unterstützen, da sie doch das soziale Engagement in der gegenseitigen Selbsthilfe als sinnvoll und „gute Sache“ anerkennen. Wir sind uns auch durchaus im Klaren, dass jüngere Menschen durch Beruf, Ausbildung, Studium und vieles mehr zeitlich stark eingebunden sind und daher besonders schwer zur aktiven Mitarbeit im Verein zu animieren sind.

Dennoch möchten wir heute erneut an all diejenigen appellieren, die das rare und kostbare Gut, nämlich ihre Zeit, für Hilfesuchende bereitstellen können. Gern würden wir den ein oder anderen in unsere whatsapp-Gruppe „WFU Hilfe“ als aktives Mitglied aufnehmen. Möglicherweise entsteht daraus Begeisterung und die Lust auf ein regelmäßiges und vielleicht sogar langfristiges Engagement auch in der Vorstandsarbeit.

Bei der anstehenden Jahreshauptversammlung am 25. April 2023 stehen wir gern für Anregungen und Fragen zur Verfügung.

Der Vorstand